

## **Doloroso momento para el tenis argentino: falleció Jorge "Chino" Gerosi, a los 63 años.**



Doloroso momento para el tenis argentino: falleció Jorge "Chino" Gerosi, a los 63 años. Una extensa y exitosa carrera como entrenador y coach. Va un resumen como tributo. Abrazo a sus familiares. QEPD.

Se destacó como uno de los entrenadores de mayor relevancia en el país a partir de comienzos de 1980, cuando tomó los equipos infantiles del Club Gimnasia y Esgrima de Buenos Aires. Esa institución cobijó al "Chino" Gerosi desde chico, donde su mamá, Laura, fue un verdadero emblema del tenis nacional por su fanatismo hacia este deporte, pasión que le transmitió a su hijo.

Dos años después ocupó el cargo de Director de la Escuela de Tenis de la institución, teniendo a su cargo a los más destacados en menores, cadetes y juveniles. Entre el '84 y el fue Director General de GEBA, ya con 24 jugadores ubicados entre los primeros del ranking metropolitano y nacional de menores.

Estuvo radicado tres meses en Rafaela, Santa Fe, y allí rescató a dos jugadores de un grupo de 50 chicos: Javier Frana y Carlos Gómez Díaz. Comenzó un trabajo personalizado con el primero hasta su entrada al profesionalismo, a la vez que inició el desarrollo de otra tenista de fuste como Florencia Labat de quien fue coach largo tiempo.

Casi simultáneamente, en 1986, formó parte del trío fundador del CET (Campo de Entrenamiento de Tenis, que funcionaba en el Paraná Tennis School y luego en Tenis Panamericana) junto a Roberto Graetz y Daniel García, donde estuvo durante 10 años.

El resultado de su labor fue observado por la AAT que lo designó capitán de los equipos sudamericanos de juveniles en el '87. Dos temporadas después Labat conquistó el Orange Bowl y Frana su primer Circuito Satélite, ambos bajo su conducción. Labat culminó como campeona mundial de la FIT en el '89 y llegó a ser 26º del mundo en mayores en el '94.

En el '90 ya entrenaban en el CET tenistas de la talla de Martín Jaite, Frana, Labat, Silvia Correa, Christian Miniussi, Pablo Albano e Inés Gorrochategui. En el '95 fue Técnico General de los equipos Panamericanos y el tenis es el equipo que más medallas obtuvo (7). Frana ocupó el puesto 30º del mundo, su mejor ubicación histórica, bajo la tutela de Gerosi.

Continuó con su escuela en forma sostenida logrando que nuevos valores buscasen un camino profesional, trabajando con Mariano Puerta, Cristian Villagrán, Sebastián Decoud, Brian Dabul y Carlos Berlocq, entre otros.

Gerosi, nacido el 13 de noviembre de 1957 en Capital Federal, considera que lo más importante de su carrera como docente del tenis resultó la etapa previa al éxito de sus dirigidos: "Mis mejores años fueron aquellos en los que ayudé a varios chicos a meterse dentro de los 100 mejores, como Cañas 70º, Gaudio 80º, Puerta 80º en su segunda vuelta, Berlocq 62º y Dabul muy cerca de eso, tratando de recuperar a un N° 1 mundial juvenil que se había quedado en su transición al tenis profesional. Y una de mis mayores alegrías en el tenis fue la final de Wimbledon que jugó Frana en dobles" aseguró.

Y un concepto no genera dudas: se trata de uno de los entrenadores que más jugadores aportó en la gran explosión del tenis argentino del nuevo milenio e incluso trabajó con extranjeros, como el chileno Nicolás Massú (actualmente con junior de ese país, Benjamín Torres), entre otros.

**Paso a Paso**